



TEMA: La movilidad en una ciudad de vocación turística, histórica, cultural y comercial.

POTENCIALIDADES DE PUEBLA, RETOS Y OPORTUNIDADES.

Mesa 1: Los mayores potenciales de Puebla y el papel de la movilidad.

Mesa 2: La experiencia internacional, análisis de casos.

LA CONSTRUCCIÓN DE EQUILIBRIOS EN LA MOVILIDAD URBANA.

Mesa 3: La sociedad, los modos de transporte y los usos del espacio público.

Mesa 4: Los transportistas en una ciudad turístico-comercial.

Mesa 5: Los usuarios del transporte, hacia una ciudad turístico-comercial.

Mesa 6: Ingeniería para ciudades con vocación turístico-comercial.

Mesa 7: Construyendo equilibrios, enriqueciendo los usos de la ciudad.

Participan ponentes de:

Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, Universidad Iberoamericana-Puebla, Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla, Universidad de las Américas Puebla, Consejo Ciudadano del Centro Histórico y Patrimonio Edificado de Puebla, Observatorio Urbano Metropolitano de Puebla, IPN-UPIICSA, UNAM, FOROPOLIS, Instituto Mexicano para la Competitividad-IMCO, Programa de Asentamiento Humanos de ONU-Habitat, Centro de Transporte Sustentable-CTS, Instituto de Políticas para el Transporte y el Desarrollo-ITDP, Asociación Mexicana de Transporte y Movilidad-AMTM, Logit-México, El Poder del Consumidor A.C., Colectivo Ecologista de Jalisco AC, transportistas de Puebla.

FECHAS: 10 y 11 de noviembre de 2011

SEDE: Instituto de Ciencias Sociales y Humanidades "Alfonso Vález Pliego", de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla
2 Oriente 409, Centro Histórico

Objetivo: Explorar las condiciones que permitan a Puebla tomar un derrotero de desarrollo urbano sustentable, que conjugue sus principales vocaciones: histórica, cultural, comercial y turística, mediante políticas públicas que propicien el equilibrio entre estas vocaciones y su crecimiento conjunto.

Al ser Puebla una de las cuatro ciudades mexicanas más pobladas, enfrenta como otras urbes un escenario de crecimiento, saturación vial y servicio de transporte público deficiente. El reto es enfrentar esta problemática sin





sacrificar las principales vocaciones de esta ciudad, ya que en ellas se puede basar su futuro desarrollo.

Este foro busca analizar la problemática de la movilidad urbana en Puebla, especialmente en el marco de las principales potencialidades y la vocación de la ciudad, y generar propuestas de acción para impulsar un desarrollo urbano sustentable que garantice una mejora en la calidad de vida de la Angelópolis.

Se invita a participar a funcionarios públicos, legisladores, académicos, especialistas, transportistas y público en general.

Más información:

www.oumpuebla.com.mx

www.elpoderdelconsumidor.org

